

Chers Adhérents et Sympathisants de l'Amitié Judéo-Chrétienne de Montpellier,

Comme toutes les associations, nous avons annulé les activités programmées, et avons suspendu toutes celles qui étaient en projet. Convenons que ce n'est qu'un moindre mal si nous sommes toujours en bonne santé et que nous ne sommes pas lourdement pénalisés dans nos activités professionnelles, étant tous, ou presque, retraités.

Il ne nous reste donc qu'à attendre des jours meilleurs en meublant notre temps de façon supportable. Pour ceux qui ont un jardin, pas de problème car il y a de quoi faire tous les jours en cette saison.

**Mais en vérité, nous avons tous un « jardin intérieur »...
Cultivons le ensemble de façon originale.**

Je vous propose d'éditer un numéro spécial du « Puits de la Parole » dont nous serons tous les rédacteurs en faisant appel à notre culture, nos lectures, nos convictions, nos goûts ou préférences ... dans le contexte de la pandémie qui nous bouleverse dans nos habitudes et nos certitudes.

Chacun va donc m'envoyer un petit texte en rapport avec ce que nous vivons en ce moment. Par exemple, en recopiant ou en citant un texte extrait de la Bible, des Evangiles, de nos grands philosophes, poètes, hommes de science, personnalités politiques ou morales, ..etc. Vous pouvez, si vous préférez, rédiger quelques lignes de votre propre plume pour apporter un éclairage original par ces temps quelque peu obscurs.

J'espère que vous serez nombreux à m'adresser une contribution par mail dans les jours prochains. Tous les envois seront ensuite lus par quatre membres du conseil d'administration de l'association (Simone Bouheret, Marcel Adda, Jean-Claude Cadilhac et moi-même). Ce comité de lecture sélectionnera les meilleurs textes, éventuellement tous, en vue de la parution du numéro spécial du « Puits de la Parole » dans le courant du mois d'avril.

J'ajoute quelques commentaires :

- Si possible, essayez de rester dans un format d'une dizaine de lignes.
- Evitez les propos de nature à créer de l'anxiété.
- Et si vous êtes timide ou si vous avez des difficultés avec l'écrit, téléphonez-moi et je mettrai en forme vos propositions, que je vous soumettrai en retour.

Le « comité de lecture » est impatient de recevoir vos contributions, qu'il espère nombreuses, et vous en remercie par avance, en vous adressant ses plus sincères vœux de bonne santé et sérénité.

Armand WIZENBERG, pour le « comité de lecture » de l'association.
06 77 10 24 28